



アミール・ツアルファティ [2024年7月28日 ニュース速報]

<https://youtu.be/9pyNProRP14>



皆さん、シャローム、こんにちは。アミール・ツアルファティです。ここガリラヤの CONNECT からライブです。ニュース速報です。基本的に、皆さんに短くお伝えします。

私の背後にご覧の通り、ガリラヤはまだ平和です。これは、嵐の前の静けさです。ではお祈りをしてから、簡単に最新情報をお伝えしたいと思います。ちなみに、最新情報は、ここで起こっていることだけでなく、大西洋の向こうのベネズエラで起こっていることについても簡単にお知らせします。それを通して、アメリカに住んでいる皆さんは、2024年に再び何が起こり得るか分かるでしょう。

お父様、あなたの素晴らしい主権に感謝します。この世で物事が展開するたびに、私たちはあなたの御言葉が正確であることに、改めて驚かされます。また、あなたは本当に恵深くあられ、私たちに、終わりの事を初めから告げ、まだなされていない事を昔から告げられました。そして、あなたはイザヤ書の中で仰いました。『わたしのはかりごとは成就し、わたしの望む事をすべて成し遂げる』主よ、そのことに感謝します。

メシア・イエシュアの御名において。

アーメン。

さて改めて、皆さん、シャローム。アミール・ツアルファティです。イスラエルに帰国し、オフィスに戻りました。ほんの数時間しか眠れませんでした。ご覧の通り、私の後ろには平和なガリラヤが広がっています。現在午前6時40分、太陽が昇っています。先日起きた大量虐殺の後…これについては、明日の中東アップデートで詳しく説明しますので、お見逃しなく。ヒズボラが所有するイラン製のファラク-1 ロケットによる攻撃で、12人の子供と少年たちが即死した大量虐殺を受けて、米国を訪

問していた首相は、訪問を短縮して帰国しました。彼は予定より数時間早く飛行機で帰国し、直ちに治安部門の責任者全員を集めて、会議を招集、その後、昨夜、閣議が行われました。その中で、首相と国防大臣は、必要に応じて行動する権限を与えられました。しかし、昨夜、一連の標的が承認されましたが、ご覧のとおり、まだ何も命中していません。その理由は非常に単純です。

私は、数日前の速報でも言ったと思いますが、中東を焼き尽くすような全面戦争の瀬戸際にあるとき、そして、レバノンで強烈な攻撃を行えば、当然のことながら、イラクとシリアの親イラン民兵が目覚めることを、私たちは知っています。そして、イエメンのフーシ派と、おそらく、イラン自身も目覚めるでしょう。そして昨日は、エルドアン国王までもが言いました。「過去にトルコが、アルメニアとアゼルバイジャンの間のナゴルノ・カラバフに侵攻できたなら、もし、トルコが、リビアに侵攻することができたなら、トルコは、イスラエルに対しても同様のことができる。」初めて、NATO加盟国が、公然とイスラエル侵攻を脅迫しているのです。これはエルドアンです。聖書の預言を信奉する我々は、誰も驚きません。最終的にロシア、トルコ、イランが連携して、イスラエルを北から侵略することを、私たちは正確に知っています。これは聖書的なことです。しかし、レトリックの変化と、それが今や検討されているという事実は、実に驚異的です。

しかし、皆さんに知っておいて欲しいのは、状況が非常に緊迫しているため、イスラエル軍は非常に賢く行動しなければなりません。つまり、ただ出て行って爆撃するのではなく、手順を計算しなければなりません。そして、敵が最も準備ができていない、適切なタイミングで爆撃する必要があります。奇襲攻撃の要素は、ほとんどありません。なぜなら、私たちは今、報復せざるを得ない状況に引きずり込まれていますから。しかし、最初の 48 時間以内に報復すれば、誰もがそれを予測しているので、すべてのヒズボラの地上本部には、もはや人が配置されておらず、誰のことも損なうことすら出来ません。イスラエルは現在準備中です。それは今日起こるかもしれません。間違いなく、1、2 日の内には起こるでしょう。中東では、早く報復しないと、抑止力が大きく損なわれ、そのため、より多くの問題、より多くの脅威を招き、そして、より多くの敵が穴から出て来ます。ですから私たちは、今後 1、2 日の内に、何か非常に大きなことが起こることを予測しています。しかし、我々が、私たちにとって最適な時間を選択します。

もう一つ、皆さんが知っておくべきことは、もし我々がヒズボラを追撃し、その報復を受けるとしたら、国内の準備を整えなければなりません。民間人を準備させ、全員が、準備ができていることを確認しなければなりません。インフラに大きなダメージを受けた場合、電気も水道もない状態で、数日間過ごせるように。それは起こり得ます。国民が防空壕を準備し、必要なものを準備していることを確認しなければなりません。敵を倒しに出て行く前に、こういったことを考慮しなければなりません。その敵は、もちろん、周辺の他の多くと同盟を組んでいます。

しかし、また、ベネズエラで今起こっていることにも、注目して欲しいのです。特にアメリカ人の皆さんは、よく聞いてください。数日前、私は次のように書きました。「おそらく、マドゥロが勝つだろう。しかしそれは、国民が望んでいるからではなく、彼が、他の人たちが行い、彼自身も以前に行ったことをして、選挙を不正操作するためだ。」

それは詐欺です。そしてもちろん、数時間前に、おなじみの出来事が起こりました。投票集計が停止したのです。聞き覚えがありますか? 2020年? そうです。しかし、それだけではありません。ベネズエラ流は、圧倒的多数の人々が、ここで間違いなく勝利した他の候補者に圧倒的に投票したため、単に投票集計をやめるだけではなく、現在、武装したギャングが投票所に押し入り、投票用紙の入った箱を盗んでいるのです。私のテレグラムチャンネルでは、今まさに起こっているこれらの出来事のビデオを見つけることができます。一度、選挙で不正をしても罰せられないと思えば、再びそれをするのは当然でしょう。マドゥロはかつて選挙の勝利を盗んで、また同じことをしています。これは、アメリカ国民全員に対する警告です。皆さんも、再び同じ事態に直面するかも知れません。投票システムや、選挙システム、システムが崩壊していると、実際に、数百万人の人口を抱える大都市で、身分証明書を提示することなく投票できたり、投票用紙を郵便受けに投函し、それがすべて数えられると期待できるのであれば…それが手口ですから、同じことがまた起こると予想するでしょう。ですから、テレグラムで私をフォローしてください。そこには、現在、ベネズエラで何が起こっているかを示す驚くべきビデオが多数あります。そして、アメリカの人は、準備をしてください。なぜなら、民主党は、彼らの権力を手放すつもりはないでしょうから。議会の中でも、ホワイトハウスでも。

ですから、皆さんに言うておきます。これから数ヶ月は、中東だけではなく、海の向こうのアメリカでも嵐が吹き荒れて、そのために、世界中でさらなる不安定化を引き起こすでしょう。中国、ロシア、イラン、北朝鮮が熱心に待ち望んでいるものです。

ですから皆さん、繰り返しますが、イスラエルは、我々の計画している攻撃の後の、大規模な報復に備えています。一つ、ネタニヤフ首相が知っていることは、「激しく攻撃してメッセージを送らないのであれば、一切攻撃してはいけない。」

私が思うに...皆さんがご存知か分かりませんが、4月にイランがイスラエルに向けて数百発のロケット、ドローン、巡航ミサイルを発射したとき、皆さんがご存知かどうか分かりませんが、首相は、イランで直ちに攻撃したいと考えていました。しかし、彼の両手を後ろ手に縛ったのは、アメリカ大統領です。彼が、私たちにそれをさせなかったのです。そしてその結果、もちろん戦争は長引き、イランはより大胆になっています。私が思うに、ネタニヤフはその教訓から、もし、ヒズボラに思い知らせないなら、北部の状況は悪化する一方だ、と悟ったのでしょう。北部だけでなく、イスラエル全土です。この戦争が始まってから、ほぼ10か月です。ここは小さな国で、兵士のほとんどが予備役であって、長期の戦争を行う体制ではありません。ビジネス、家族があり、経済、人々、すべてが影響を受けています。我々はまだ強く、誰もが戦争がいつか終わることを望んでいます。しかし、抑止力が完全に失われるような結果に終わることは望んでいません。したがって、我々は、レバノンの中心部に決定的な攻撃を仕掛ける適切な瞬間を待っています。明日の中東アップデートでは、レバノンにおけるヒズボラの拠点はどこにあるかを説明します。そうすれば、我々がどこを攻撃すると予想されているかが分かるでしょう。

しかし皆さん、問題は、イランが参加すると脅迫し、トルコが侵攻を脅迫していて、そしてもちろん、フーシ派や、シリアとイラクの親イラン民兵もこれに関わっているのです。感謝なことに、ガザでは状況は順調に進んでおり、私たちは、ハマスを激しく打ち負かしていて、我々はますます彼らに近づき、どんどん締め付けを強くし、ガザの民間人がいる地域は、どんどん狭くなっています。我々が前進し、より多くのトンネルやロケットの発見が容易になり、そして、どんどん拉致被害者の遺体回収が進んでいます。彼らが死亡しているのは分かっていますが、まだ遺体にたどり着いていません。さあ、始まりますよ、皆さん。

今後数日は非常に重要で、非常に決定的、非常に極めて重要です。基本的に中東は爆発物の樽の上
にあり、必要なのは、マッチ 1 本だけ。ヒズボラがロケットの軌道を誤算し、最終的にドゥルーズ派
の村に落下して、12 人の子供と少年たちが死亡したこと、もちろん、それがゲームチェンジャーとな
るかもしれません。これによって、イスラエル政府はようやく、長らく待ち望んでいた行動を取るこ
とになるでしょう。つまり、北部の問題を解決し、8 万人以上のイスラエル人が帰宅できるように、北
部の人々が暮らすのに、より安全な環境を作り出すことです。

さて、よく聞いてください。繰り返します。ベネズエラに注目してください。それは単なる前菜に
過ぎないか、あるいは、2024 年 11 月にアメリカが経験する出来事の図かも知れません。それは不可
能だと思えば、思い出してください。2020 年、夜中に何時間も投票集計が止った時、あなたはどこ
にいましたか？そして再び生放送で放送するために、舞台裏で人々が数字を修正して、必要な箇所を
すべて修正しました。それが今、ベネズエラで起こっているのです。マドゥロは大きな敗北を喫して
今、暴力とギャングを使い、集計を止めて物事を修正しています。そうして彼は、必要なことを全て
行って、結果を操作しているのです。彼が負けたことは皆が知っています。彼が負けたことは、国民
が知っています。世界中で、誰もが彼が負けたことを知っています。彼はそれを受け入れないでし
ょう。それが共産主義の本質です。彼らは一度権力を握ると、大規模な流血が起こるまで権力を手放し
ません。ですから、もう一度言いますが、アメリカ国民が二度とそのようなことを許さないように祈
ります。ここイスラエルでは、これから嵐のような日々が来ることを覚悟しています。明日は中東ア
ップデートで、さらに詳しくお伝えします。アメリカ時間では火曜日の朝、中東時間では火曜日の夕
方です。その時にまたお会いしましょう。

神の祝福がありますように。シャローム。

このビデオを、今すぐできるだけ多くの人にシェアしてください。

ありがとうございます。I love you!